

# Ghoul und Mensch

Von Nekotakuchan

## Epilog: Erwachen

Als ich wieder die Welt um mich herum wahrnehmen konnte, war das erste was ich sah ein paar schwarzer Stiefel.

Dann hörte ich wie etwas auf den Boden fiel, etwas das extrem lecker roch.

„Überleb besser sonst war der ganze Scheiß hier umsonst!“, murmelte die Stiefel tragende Person mehr zu sich selbst, es war die Stimme eines Jungen.

„Immer muss ich für Eto und Tatara die Drecksarbeit machen.“

Dann entfernte sich die Person wieder.

Ich näherte mich dem Essen was er auf den Boden gestellt hatte und grub meine Zähne hinein und öffnete erst nach mehreren Bissen meine Augen.

Das linke Bersteinfarben, das rechte Blutrot und Schwarz.